Por haber coincidido en el transcurso del año 1981 la aparición del primer número de la Revista con uno de los acidos académicos de mayor melanacia cordenado en esta facultad, después de largos años, es oportuno recoger los discumos del señeo Decano Dr. Martín J. Casor referido a la Universidad y el del señer profeser emérito Dr. Marío Justo Lopez vinculado a la Efemérides Pátria.

Redacción.

Discurso del Sr. Decano Dr. Martin J. Casey

Señor Presidente y señores Jueces de la Corte Suprema de Justicia. Señor Procurador General de la Nación

Señor Vice Rector de la Universidad de Buenos Aires. Señor Subsecretario de Asuntos Legislativos.

Setor Presidente de la Academia Nacional de Derecho. Setores Decanos

Señores Contejeros. Señor Secretario Academico de la Universidad de Buenos Aires.

Señores Profesores Extraordinarios de esta Universidad. Señores Directores de Institutos y Carrera

Señores Profesores. Señores graduados distinguidos y nuevos abogados.

Señores graduados distinguidos y nuevos aboga Señores funcionarios y empleados. Señores y señores

memors, parsons.

Hense querido vinculor este acto académico con le commemoración de la Independencia nacional, pues creemos que las mayores y majores posibilidades de nuestro
independencia natican en la riqueza de nuestro vida cultural, en la calidad de nuestros

independencia mélicion en la réquerca de macerta vida cultural, en la calidad de macertos hombres y mujere, en los sobres de macertos accidad, edus vilo compagado, y dentro del cuadro de la civilización y de las tradiciones de origen greco romano y cristiano. Al respecto a la Universidad le corresponde un accido principol, en cambo antigos sur fiene de formação la paisa del hombre, de biaspache devinteresade de la

sampling as fixed at promotion plane and humber, do bisquest desirencesses at a rended, y de preservación y nematión de la cidiga.

Nos corresponde solorer la Universidad que existe y proposer la que se debe hacer en mina a la necesaria profección; misendo ciencia y experiencia como presento puestos para resolver productamente. Y susuayes reconociendo cienco ecconiciono moposettos para resolver productamente. Y susuayes reconociendo cienco ecconiciono mo-

shedo per las visiones actual y retrospectiva del mundo, seguir obrendo que pados sobre una base de esperantes en el destino de la hamanidad y con sonido del distor propio de muestro estado.

La Universidad nució, vivió y floreció para el gran bien, a la rez personal y social.

del cultivo desisterenado del Siber, que commer en la contemplación, restitación y goce de la Verdad intelectual, moral y estética; y que como bien espristual cuanto más se lo competre más plenamente se lo posec y se lo disfruta.

Debenos sender é conservar la unidad y la armonia del sabor, superando las interéctiones aglidas que redujeron la Universidad primera a estude de Notarille y de Cencian, más tande a pilo escuela de investigación ciencifica en sendolo y positivo y la hego, a escuela de professoras liberales con expérita unitisario y circulos universarios.

No ye impoper, sino postitister y estimular and extracurricularmente la formación integral del universitanto, positivalo los meditos que acreptor a ese objetivo, para que llegar e torre man relevión certanta con si estado, en sistemente una candidad del conoctivientos adquisidos, sino una premiur analarer reputida que se manifestir como responsabilidad respecto a la venda en el premiurion y en la arvivir.

Penamos la necesidad de amplier le autonomia individual, el receimiento de la persona, enfrenamdo la condencia de la invisibal timinia sebana, di rosta y de disagueda de apprilidade contra rosto las riscito), y que se viede-cada vez sida collectira. El universitario debe tenor una comirencia comprangatida, cuttinada, diffemata l'oscrimitata activa. Para ello cuento más se concentre la Universidad en el cultivo de los valores de la obsección, la ciencia y la cultura mojor cumplini la función notal que como el agua de la fuente surge de sus misiones específicas.

Botones la primara surue de la Universidad es la educación, es el cultivo de la

pagones a primera surea de al conversada es al cancección, es el canado de la homenidad en el hombre, atimilación de la cultura, explosección de las potencialidades perfectivas, transformación de las virtualidades en virtudes.

La senondo torno acontría esencial es la convuntación del taber, la transmisión de

La segunda torea contrôn esencial es la comunicación del suber, la transmission de la cultura y la enseñanza de las profesiones.

Y la resituación de las dos tareas anteniores pide el elercicio continuado de la

icontagición, en el represento entere de las ciencias aperculativas, prácticas y decisios. Corresponde ensemblar la investigación y le enseñante para pomeira el servicio de la edificación del hombre y del desarrollo social, non taresa propie de la Universidad. La vida universidad en professora y alamnos está delegidas e la bisiquada del suber en tentido associado. Esta voluntad del suber se asistiem mediante el habijo interferente.

constitute en el estado y en la inveragenia.

En cierca que como institución histórica de discoverá aperior la Universida no inserver compilo su plesa, ested en accidentes de el seno de la civilitación entaina, en el seno de la civilitación entaina, en entre el la civilitación entaina, en perío de las sompos. Y immyos entre manten, en concreto en la Appaista, en heren Arrey en menter Roundis, con y una de 10 de dels dels des entre y apoista, con exceluínto y orientaciones distintica, per argundando a se idea ciemplar en arienta del consistente política.

Cuando erocamos en este pantallazo grarita sobre nosotros, de modo más o

Hoy, en nuestra Casa, apreciamos el ressablecimiento y la viviencia del clima de lebor universitaria auténtica; con respecto reciproco entre quienes constituimos la comunidad, hatentos lo posible para la jerarquitacción de sodos, noblemente, conforme mástros evolutires.

Simpre debemos destocer el VALOR DEL HOMBRE. La universidad es sintesia de sus hombres, de los docentes y de los estudientes, y de quienes con su trebajo permiten el de aquéllos, y no sólo individualmente sino como comunidad, y asimismo lo que sus obras valors.

En este acto en que venimos a honrar a los hombres de la Universidad cabe esa afirmación.

afirmación.

Li importancia del PROFESOR universitario se la estima debidamente viéndola en relación a la necesidad humana e que responde, o ses frente a la vida insolucnal, al

cultiro de las focultades del sóna.

Si profesor debe ser un hombre digno; el ejemplo es la mejor ensolavez. El decente que ensola con su sola presencia va reclamente el cumplimismo de su fin; el mesero debe sparece a los ojes de sus discipulos como el frato de la bondad de su

Se debe distinguir por su sober y por su vocación por la docencia superior; la inclinación prolagógica es coronamiento de su vocación por la verdad. En la docencia

recurerror proaggogos es corromentamento de su recección por la verdad. En la decencia hay uma paternidad intelectual, es la comunicación informante entre la inteligencia del mestro y la del discipulo la que hace nacer, en la mente de éste, un fruto de luz y de conocimiento, el alumno despierta a le vida de la verdad. Es condición de la perfección del maestro el anor a pas discipatos; por esos útilios se reconocerá el maestro de renhal, Por contradicción con el fatro docente, que marián por su propio revismo y el corsejo de orgado y ranidad, hace gian la entenharia abreletiva no de la renhal tino de su persona.

Frente a la formación del discipulo son deberes del maestro primero la corrección, el enderesamiento del abunto en la intelectual y en la maral, y segundo, el deber de información o adoctionamiento.

En siminis, el emer e los discipulos, el baco ejemplo, la carrección y la docrrios constituyen los deberes del massino. Y como toda servad mosel, so sobientes se perfeccións en se linea proposita, into que principa el receiviento notal de la persona; el maserno que example esta ley de la recección ne logrando al mismo tiempo que se serfel de decerto, una resia sucertana human.

Obviemente, meestro así, tiene derecho el honor, al respeto y a la amissad, a la experienbiblidad y a la manosibilidad electromica.

EL SETUDIANTE es democio constitutivo de la comunidad cuando, ademis del hecho de inguesa, en incurposa en megalina e la mesa, el descenho la condicigiornale e nivir con ella. Son un irradata fondamentale la FIDELIDAD a la penjavanciario cuandi-instala por la reliatora y los desse del instalecto, y la SETUDIANDIA que, como decidide reliamada de dediciendo e las estudias, es requisiro pera la supercion de las administra y de la sificialment.

El estudiante es una primirar y una esperanza; y un activi de un estudior a preferencia entalisma leculosa questida que o relação de el moder una maragas de la preferencia entalisma leculosa questida que o relação de el moder una estaça de la

vida, que nodas recindamos com ossalaja, La pocienia institeranda imporar responsable bilad, el establister comera debere o questificar no los que ne pracisios no sida y an utariam. Dobe formas su sinalprasa en unhas a la adjuncición del saber, y debe relucer a recindant forma e la tunes interferant y a los debere mantes que comparte. Establismo comple COSISIO MISSO, el pour en esto su posecios, cumple con la SOCIEDA que come a mentalos, y competo con se FAMILE que lo sourisse de one adigaziones para fiviliarde el progreso interéctual y el mensos un las sinuciones de la vida.

El estadiante debe subordinar toda su actividad a su primordial tares, en esa esspa de su vida.

Y ENTRE MAESTROS Y DISCIPULOS hay correspondencia de derechos y

obbrete; primore consciencia prima un cada uno, en cada profeso y en escala situación que para el propercio de la color electración en mentra color profeso y en establistante adquirir dos hábitos que facilitar la relatavación molecular. Cada universitario debe que la media de la color colontará, as reces objenacións hacia con espíritos de progreso perior corpir anon mentra consigio el subolento del complutos.

La ensetanza universitaria es comunicación de profesores y alumnos en la búsqueda dislogal de la vendad, que los suce en comunión.

El valor formativo no depende santo de la asignatura cuento del profesor que la enseña y del alumno que la estadio.

All mismo tiempo que los profesores y los estudiantes, obras hos PUNCIO-MARIOS Y EMPLEADOS de esta Casa, y con su labor permition la de aquellos centodes las attribulent olivines, debed administration abassa de manoteniciosos y de servicio; precoupados muelhos como miembros de la comunidad, queriendo el assino como propio, como bien cousia que rendenoste los es, o coso afrendede manaturem muchos En esta noche de excelencia hoveranis a los universitários primero, a los que el cuesto desen con el pron de se susunidad conferimo, he reconstito configure con las disposiciones rigeneses como directados decentes e discriptadores, indresalemente mel qualificadores, a mercia de la Calinda en las orientes de la Calinda en la cual se escontraban como profesores configurar os el operacion de la Calinda en la cual se escontraban como profesores configurarios el liggar a la redat que la tre discontre.

Son hombres de Derecho, que por sus discipulos, su obra escrite, sus ensoluntas, marcem sustito reconocimiento. Cada uno por lo suyo. En traduc encuentamos has calidades de profesor universitario que hemos aguntulos perculseremente.

Solamente nombreré al doctor BOTET, en ratón de su ausencia definitira, a quien sador recordamos por su rectitud y kombria de bien en la rida pública y en especial en la Universidad.

Tranhièn distinguimos e quinnes en un estudios han seguido el cemino de los metros, y han realização su rocación astracorte; calificados por su esfecto y se adento; y que rectibeis peminos académicos y diplomas de homos. Alganos de eños

errás, que con justicia les entregaremos.

Y asimismo reconocremos le colaboración de los funcionarios y empleados que han melajado largos afos entre noceros, con el apoyo cosistiano, y esin más ellá de

han treduçulo largos stois entre nostrois, con el egoyo colutario, y eun mas esta de este último en momentos dificiel.

El grato solular una tradición de esta Facultad, cual es la continuidad familiar, docessa y no discorte, y cómo padres, estacios e hista nos samos surediciolos feliz-

mente.

Publica presentes que ya han sido hornados, o que lo soria en este acto, baria lo propio, en su respectivo nitrol, con sus bilas, o con los bilas de ses emissos y arrefesares.

ya fallecidos. En esto los sentimientos noi revelaran a muchos.

Tembrio distancerenso otra malitima suse de mecina oxidad abierta, y es la lecosposección a macina initializaciones de hijos de nomo purblos, venidas a rivir estre nomonos, y recibidos con la returbilidad que corresponde estre quiores somos igueles en dimited. Hos estrebilidad de actividad de la colocitidad.

china que se gradua en esta Cesa. A los mueros abopados que hoy pressario poromento com todos su significado y compromiso, les invisientes a continuer su vida de estudiantes: en todas actividades de postgrado desde cursos y carreras de especialización y extudiaterión profesionales, hasta de más ambientos del investigación circutifica en de Distratordo, un su coso remon-

detado a la vocación docentra entrel se la Carrera específica. Solidar cuen impurissos en a todor la cionez y el ser del Dereco, y como messima las persencia del adogado, en la collana, en la poblitar, en la economic, en la sociedad en general, y como en especia del como del como del como del considera del considera del personal y como en especia desc. y lesgo, con equilibrio mone el la testa pública y prisada, con los colores (e y cluridad del sixión, emprender la projectión haumanamente, sin morqualismo, con como con como del considera del considera del considera y cluridad del sixión, emprender la projectión haumanamente, sin morqualismo, con como con apolito de seguitar en la color en que se particia, y con destag y portumento, con apolito de seguitar en la color en que se particia, y con

Desennos concluir aspirando al futuro que se debe ecostruir desde ya, ahure, a un futuro de contenido cristiano, que se asiente en la libertad y en le responsabilidad, que defienda y promuera la dignidad del hombre como hijo de Dios, que alimente el

deservollo del bien común.

Trabacisado con personar realizas, como las que aqui se encientres, que picos es el audo pero que construyan mitendo hacia serbia, y que no estrá dispuestos a parter cos la mediceridad o con el conferentiquo.
Y millemos de prosperso más al de se catagories económicas encodos que el

materiar in program mai and est consporar recommand recommon per determine a morte, y que no lo alconomientos si sos dissos precedencia a todo lo que constituye la fuerza del espírita humeno: justicia, emor y amistad.

Damos prarias a Dios por cuanto este octo prenutone y alcolifica.

Discusso del Sr. Profesor Emérito Dr. Mario Justo López.

No era la primera vez ai seria la última. Al comenzar el año del Señor de 1816, la cossa babian empecosión nevramente: "[Ah!] En que estudo tas depórable se holisba la República cuendo se irusado el Congreso Nacional!" ... Así, esactamente si, con gatética siscersidad, lo dirás el propio "Congreso de Tucumia" al pueblo, en el manifistro que le disigirar tere sinos depois.

Si, in abussion on aquel also de 1116 em deplosible Lutimon. Inventido Silo, in acuello, cost o mendo La solutimon de l'insercita biola beserio con el discinizione. In common de l'insercita del l'insercita del biola beserio del del common l'insercita del l'inserci

Todo estaba perdido, Pero no todo estaba perdido. En los momentos decisivos, la nazión visal vale más que la lágica formal. Allí estaban, en medio del desastre, unos cuantos hombes son el coraje que les daba el espíritu de Mayo.

Podrá discutirse interminablemente acerca del mayor o menor grado de raigambre bioniaira o de influios fordosos sobre los quevos ideas y las cueras destituciones. Podes también discutions incorrablements si la resolución turn o on deuls la neimera bora. ejecutojes conscientes; si hubo o no un plan estratégico precial, debido al cual giedaron más de una vez disimulados los objetivos: si el pueblo fue el verdadero protagonista o meramente el coro o el sujeto pasivo de los acontecimientos. Podrá igualmente discutirse sin cesar acerea de la significación y de la importancia de las causas y de los factores raciales, sociales, religiosos, econômicos, políticos, . . Pero sean rustes fuerro las variantes de esas discusiones, nuda ni nutie nodrá dispriar a Mayo de la patria argentina. Mayo es la pénesis y el impulso vital del nais argentino es el crisol y el alma de su historia: es el núcleo básico de la consciencia nacional y de la unión nacional; es la bandera amplia y generosa capaz de cobijar a todos los argentinos con sus pliegues: más allá de las ideologías, más allá de los partidos y más allá de los interpret, les mationes los fantarmes y les elupores. Por enviere de les diferencies temperamentales entre unos hombres y otros y los consiguientes conflictos personales Mayo significa desde la primera hora, en lo fundamental, un sólo sentimiento, un sólo propósito, un sólo espírito. Con pocas pulabras, lo había expresado para siemose la Primera Junta en el decreto de cesantia de los regidores: ... "todos los poderes further the unit many transfer trages, in receiver for homores unimpose por un marro

"muchar i de y un su'missario sugges, le represer dur-homere antensara por un masmo caparita, empresador en una misma casara". Y así fue, invariablemente, una y otsa vez, cuantas veces se agrandario los obstáculos o arreciaron las fuercas adversas. Así fue en 1816. Así había sido antes. Así sería y será después, mientras quede un soplo de aquel espíritu.

La cosa en aquel mes de mayo de 1816 se ponía cada vez peor. El 25 fue un día lluvioso en Tucumán, acaso para que los congresistas pudieran identificarlo mejor con el 35 de mayo de 1810. El recuerdo sirvió para templar el corsie. Al día siguiente según da cuenta "El Redactor del Congreso", se realizó sesión extraordinaria en testimonio de honor y gratitud "al movimiento consolador de la regeneración de esta parte de América". Así decia. La humilde casuna tucumana se impregnó del espíritu de Mayo. : Oué importaba ahora que las armas realistas, las de los "serviles" de Fernando VII. se hallaran triunfantes en México, Venezuela, Nueva Granada, Ouito, Chile, Alto v Baio Perúl : Osé importaba que la Espata absolutista se preparara a lanzar sus elércitos contra las provincias del Río de la Plata, únicas que se mantenían en pie de lucha! El Congreso de Tucumán era ahora "la última esperanza de la Revolución", "la última ancora echada en medio de la tempestad". Y bien, sería lo que debía ser. Resonaban en la mente y en el corazón de cada congresista -una treintena, de los cuales 12 eran clérico y 17 abogados- las palabras de San Marcin: "énimo, que para los hombres de congr. sr. han hecho les empresas". Y si declarar la independencia era lanzar el supremo y definitivo desafío, aquel que conduce, sin otra alternativa posible, a la victoria o a la muerte, había que lanzarlo. Y se lanzo. El Congreso de Tucumán declaró la Independencis y una yez más, abriendo el camino que llevaba de Chacabuco a Ayacucho, el espiritu de Mayo no nilo salvó la libertad argentina, sino que, infundiendo valor e impulso a los pueblos hermanos, momentáneamente derrotados, salvo bara siemore la libertad americana Un muchlo sin historia es un clan o una factoria: iamás un nuchlo libre y dieno.

La historia es la madire y el ilóns de los pueblos libres y dignos. De ella ascen, sin ella vegetan y marces y a las codene en la hesta actigas y difficila, en basca de amparo y de inspiración. Para estadar las hendias y recober el alimino. Para sugir sis spesso en la cerella, a pesar de las ciriagas.

Sin negambe historica no existe una nación. No existe si no la silenta, la impulsa

y it de volt y servicio in fuera cel ideal l'inquation e un estentant. No extern sino mande considerari de los internos graceroums, de los finaldames, de los internos y de la médiuma entre de la composition de la médiuma de la médium de la

la posteridad."

El 9 de julio de 1816 constituye uno de eurs enormes faros luminosos, caya
poderosa lux marca el numbo de muestero destino histórico. Y lo marca, sobre todo,
como ectival consistal ferene a todas las adventidades y cemo testinonio, con misiro de

between your projection for granted as if forme union instant.

Le union sensition is of princers also be objectives enumeration or all Perimbulos dementars Constitución bistoleira. Le unión reschend e el expedient el une contrasentar constitución bistoleira. Le unión reschend e el expedient el une contracionario de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva del contractiva del publica de la contractiva del code del contractiva del contractiva del code del contractiva del contractiva del code del contractiva del code del contractiva del contracti aggretinos enérgicos. Por encires de los grupos, de las clasos, de los partidos. Superando la desvelentación, el descenimento, el particidanteno, la informágencia, la inversebracia de la companio de la confedidad y en el revolucidad con ovincia perfetiva, companio la informacia, mena sen concelidad y se en el revolucidad con ovincia perfetiva, consolia informacia de la fatura. Susuado fourzas de fluqueza, creinfolas si es poecios de la mela. Coloxando la fe no lugar del miedo.

, coocatio ia le en ingar un marco.

Alicea, Y siempre.

9 de Julio de 1816 --aquella treintena de frailes y ahogados-: gracias, gracias por

vuestra luz que nos alumbra el camino y nos da cornie.

Acto celebrado el 7 de julio de 1981 en contemprección de la Independencia Nacional y en hamentaje a los Profesces Emérico y Consulto designados por la Universidad, a los graduados diringuidos con premios universitarios y Diplomas de Honor, al penenal decente acrecero de medallas por su antigirándo, y a los nuevos abagados que prestaron justamento y secibieron sus respectivos diplomas.

NOMINA DE PROFESORES EMERITO Y CONSULTOS

Titular Eméri

Dr. Mario Justo LOPEZ

Titulares Consultos

Dr. BUSTAMANTE ALSINA Jorge Horacio

Dr. COLOMBO Curlos José

Dr. LUQUI Juan Carlos

Dr. MOLINARIO Alberto Domingo Dr. PARODI Homoio Durcon

Dr. PEÑA GUZMAN Gerardo Dr. RAMOS MEJIA Enrique

Profesores Associados Consultos

Dr. LIMA QUINTANA Omar Dr. ORLANDI Hiester Redelfo

Profesores Adjuntos Consultos

Dr. GATTI Edmundo Dr. MALAVER Alberto M

PREMIOS OTORGADOS

Premio "LA LEY"

ZURETI, Mario Ernesto

MEDALLA DE ORO

RADOVICH, Jorge Marcelo (entregado el 7/7/81) Promoción 1980. RISOLIA, María Marilde (entregado el 7/7/81) Promoción 1973. WEISS JURADO, Rosa Della fentregado el 7/7/81) Promoción 1979.

PREMIO TEDIN URBURU

AREAN, Boulić, Alicia tentrogalo 717/81 Premoción 1966. GOMEZ ANDRADE, Josep entregado 717/81 Promoción 1973. GLAGIANONE. Maris Citátina (entregado el 12/1980) Promoción 1969. GLAGIANONE. Marís Eubret entregado 12/1980) Promoción 1968. WEISS JURADO. Rosa Delia (entregado 17/181) Promoción 1979. PEREZ ORILL. María Lisia (entregado 27/181) Promoción 1979.

PREMIO RAYMUNDO M. SALVAT

OLKENITZKI, Olta Promoción 1974

DIPLOMAS DE HONOR

TANKLLI, Barci Borine, Alexy de 1974, percedent 5.56

CONCOUNT, Barcia Borine, Alexy de 1974, percedent 5.10

DITELLANS, Routine draw, des 1970, percedent 6.20

DITELLANS, Routine draw, des 1970, percedent 6.20

DITELLANS, Routine draw, des 1972, percedent 6.27

RAMINOST, Nouez hard draw and 971, percedent 6.27

RAMINOST, Barcia Borine, de 1971, percedent 6.21

RAMINOST, Barcia Borine, de 1974, percedent 6.21

RAMINOST, Ditta BORINES, DITTA BORINE

BILOTTA Vicien Alfreio dong, sits 1973, pomedio 3.17
SONTILE ZO BUSTAMANT, Torolous days, sits 1973, promedio 3.19
SONTILE ZO BUSTAMANT, Torolous days, sits 1973, promedio 3.69
BULLOW, MINIT, Ferra, dong, sits 1974, promedio 6.60
BULLOW, MINIT, Terra, dong, sits 1974, promedio 6.62
BULLOW, MINIT, Terra, dong, sits 1974, promedio 6.79
NGO, Linn Francisko dong, sits 1974, promedio 6.79
SONGO, Linn Francisko dong, sits 1974, promedio 6.79
LEVES. June Bustint Vicient, dong sits 1977, promedio 6.87
LEVES. June Bustint Vicient, dong sits 1977, promedio 6.87
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.83
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.83
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.83
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.25
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.25
SOURTETT, dons of terrador, sits 0.1974, promedio 6.25

BARBADO, Patricis Bibias abog, also 1978, perendelo 8,67
MARMILLON, Visinas abog, also 1978, perendelo 8,67
FIGRETTI, Enrique Eduardo abog, año 1978, promedio 8,07
RODRIOUEZ USE, Gildermo Francisco abog, año 1978, premedio 8,62
COWI KEEN, Sivis Sabria abog, año 1978, premedio 8,28
SANTAMARIA, Visinas Indra abog, año 1978, premedio 8,24
CABALLERO, Bullo Cfuz, abor, año 1979, premedio 8,47